

# TV, ordinateur, Internet : un appel à la vigilance lancé aux parents

Jacques Henno, journaliste spécialiste des nouveaux outils de communication et de l'impact d'Internet sur les enfants et la vie privée, a animé une conférence samedi matin à l'Espace jeunesse. Cette intervention, coorganisée avec la ville, était centrée sur la place de l'écran dans la famille et l'attrait de l'image chez les jeunes. Rencontre.

**Comment s'articule votre conférence ?**

« En trois temps. Une première partie fait état du contexte dans lequel éduquer ses enfants aux nouvelles technologies. Aujourd'hui, ils ont accès à un tas de choses. Je pense notamment à Facebook® qui dévoile beaucoup (trop) de choses les concernant, eux et leur entourage. La seconde partie est consacrée aux dangers des nouvelles technologies chez les moins de 11 ans, les préados et les adolescents. Je pense aux images indésirables (violence, pornographie) et aux mauvaises rencontres qu'on peut faire sur le Web. En dernière partie, je dispense quelques conseils pratiques aux parents. J'évoque en particulier la place du téléphone portable, ces nouveaux couteaux suisses qui permettent de faire un tas de choses à la fois. Le téléphone mobile est devenu un outil à usages multiples. Il permet de téléphoner, de prendre des photos, de tourner des vidéos. On peut même jouer, se connecter sur Internet. La



L'intervention du spécialiste était centrée sur la place et l'attrait de l'image et des nouveaux outils de communication chez les jeunes.

vigilance doit être là aussi de mise. »

**Parlez-nous de votre livre « Les 90 questions que tous les parents se posent : téléphone mobile, Internet, jeux vidéo ».**

« Je l'ai écrit il y a plus de deux ans. C'est un résumé de toutes les questions que se posent les parents autour d'Internet, qui reste outil formidable pour permettre aux enfants de découvrir le monde qui les entoure. »

**Que conseillez-vous en priorité aux familles ?**

« Pas de télévision avant que les enfants n'aillent à l'école, sinon ils ont du mal à se concentrer ; pas d'écran dans les chambres mais de préférence dans une pièce commune. Il faut bien paramétrer les moteurs de recherche pour pouvoir utiliser des options de recherches filtrées et verrouiller tous les contenus sur Facebook®. Les parents qui le souhaitent peuvent donner un téléphone portable à leur enfant, mais le plus tard possible. » ■

► Contact : Réseaux d'appui à la parentalité 62-4 et 6, rue Lamartine - BP 72 - 59016 Lille Cedex. ☎ 03 20 88 26 49 ; reaa62@wanadoo.fr